

Ressort: Lokales

Niedersachsen: Fahrer wird ohnmächtig - Fahrgäste bringen Bus zum Halten

Hildesheim, 10.06.2013, 14:35 Uhr

GDN - Auf der A7 in der Nähe von Hildesheim hat sich am Montag ein Unfall ereignet, nachdem der Fahrer eines Reisebusses am Steuer ohnmächtig wurde und die Reisegäste den Bus selbst zum Halten brachten. Das teilte die Polizei mit.

Bei dem Anhaltenmanöver, bei dem einer der Insassen den Bus lenkte und ein anderer bremste, prallte der Bus nach links gegen die Mittelschutzplanke und fuhr dann nach rechts in eine Baustellenabsicherung. In dem Bus befanden sich 42 Personen, die an einer CDU-Seniorenfahrt an die Ostsee teilnehmen wollten. Der 35-jährige Busfahrer wurde in eine nahe gelegene Klinik eingeliefert, wo er später verstarb.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15525/niedersachsen-fahrer-wird-ohnmaechtig-fahrgaeste-bringen-bus-zum-halten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619